

Busca Sheinbaum desviar el debate en alza de agua: PAN

POR LILLIAN REYES

Luego de las declaraciones de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, respecto al incremento en el cobro del agua en 165 colonias de alcaldías gobernadas por la oposición, la diputada Gabriela Salido, llamó a esta autoridad a no desviar la atención.

Recordó que MORENA interpuso una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), acusando un beneficio electoral, señalándola en conjunto con Andrés Atayde, por sus cuestionamientos públicos sobre el incremento aprobado al cobro por suministro de agua potable en diversas colonias de la ciudad.

“Parece increíble que la jefa de Gobierno se atreva dolosamente a trata de repartir culpas ante un hecho que a todas luces prueba que la elaboración de la lista discriminatoria y clasista para el incremento del cobro del agua en ciertas colonias, no tiene mayor argumento al que en estas colonias las casas gastan más agua por los grandes jardines con los que cuentan y utilizan agua potable para regarlos”, puntualizó.

La denuncia de referencia, que fue dirimida por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, estableciendo como resolución, el pasado 17 de enero de los corrientes, que la misma se encuentra sin materia; además señaló la legisladora que hoy no se debe centrar el debate en torno a la facultad que concede el código fiscal, sino al uso faccioso y de revancha política afectando colonias que a criterio de SACMEX hacen uso del agua para regar jardines en época de sequía.

Afectará a 53 mil habitantes en Cuauhtémoc

La alcaldesa de Cuauhtémoc,

Sandra Cuevas lamentó la decisión del Gobierno de la Ciudad de México respecto a autorizar un aumento del 35 por ciento a las tarifas de agua en colonias de las alcaldías de oposición y advirtió que podrían resultar afectados hasta 53 mil ciudadanos, lo que representa el 10 por ciento de los habitantes de la demarcación que gobierna.

